



Miércoles, 20 de Noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc</p> <p>➡ Cerca de 5.000 reservistas se unen a las Fuerzas Armadas para contribuir a la seguridad y defensa del Ecuador y apoyo a demás instituciones del Estado; fortaleciendo la presencia militar en los centros de rehabilitación social, seguridad en las calles con retenes fijos y móviles y fronteras. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>El personal de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, liberó a un ciudadano del interior de una vivienda en el cantón #Durán, mismo que se encontraba atado de manos y con signos de haber sido escopalaminado. Las Fuerzas Armadas garantizaremos la seguridad en todo el territorio nacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>📢 Boletín #60 Más botas en tierra, significa más seguridad para nuestra gente</p> <p>📍 Más información aquí: https://bit.ly/3ZebJzX. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>Esta mañana, con la presencia del presidente de la República, Daniel Noboa Azín, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, y el Alto Mando Militar, se desarrolló la inauguración del Reentrenamiento 2024, en donde cerca de 5.000 reservistas inician su instrucción. Ver más Nota Referente La hora Primicias El Comercio Ecuador 321 Teleamazonas Diarioopinion Cronica.com @FFAAECUADOR</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>¡SOLDADO UN DÍA, SOLDADO TODA LA VIDA! 🇪🇨</p> <p>Más botas en tierra, significa más seguridad para nuestra gente. Cerca de 5.000 reservistas se unen a las @FFAAECUADOR. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>El personal del @EjercitoECU, aprehendió al líder de una red de extorsionadores, vinculado al grupo armado organizado "Los Lara", quien tenía en su poder un arma no letal. El aprehendido y las evidencias fueron entregados a las autoridades para los trámites de ley. 🚔 Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>Difusión de Sentencia </p> <p>Más información aquí: https://corteidh.or.cr/docs/casos/articulos/seriec_510_esp.pdf</p> <p>Ver más</p>



Miércoles, 20 de Noviembre de 2024



@DefensaEc

¡Contingente de Fuerzas Armadas desplegados en Loja y Azuay para combatir los incendios! 🙌

- ✅ Desplegamos aeronaves.
- ✅ Desplegamos personal en tierra.
- ✅ Activamos el Sistema de Cooperación de Fuerzas Aéreas para mitigar incendios. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Gasolina blanca: ¿para qué la utilizan las mafias en la frontera norte?. El Universo

Días atrás, elementos de la Brigada de Selva Napo llegaron hasta el sector Chone 1, en el recinto Buenos Aires del cantón Lago Agrio, para desbaratar una refinería clandestina de petróleo. Los militares tenían datos, obtenidos a través de inteligencia, de que en el lugar había un complejo ilegal para procesar crudo y gasolina blanca. [Ver más](#)



"No podemos permitir manifestaciones vandálicas", advierte el ministro de Gobierno. Primicias

Luego del anuncio de organizaciones sociales de nuevas manifestaciones previstas para el 21 de noviembre, el ministro de Gobierno, José de la Gasca, advirtió que no permitirán manifestaciones vandálicas en Quito y en otras partes del país. [Ver más](#)



Narcos ecuatorianos ya captan reinas de belleza para cometer crímenes. La Hora

Una conocida reina de belleza de Manabí fue detenida durante el operativo 'Gran Fénix 381', el 13 de noviembre de 2024. Ella se suma a una lista de mujeres que cambian la pasarela por las armas y los negocios ilícitos. Los reinados de belleza son grandes fachadas de lavado de dinero. [Ver más](#)



Caso Euro 2024: Fiscalía realiza operativo en cuatro provincias de Ecuador por presunto lavado de activos. Primicias

La madrugada de este miércoles 20 de noviembre, se ejecutaron allanamientos en Guayas, Manabí, Los Ríos y Azuay. El presunto lavado de activos está vinculado al tráfico de drogas. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)



Fusiles, pistolas, alimentadoras y municiones que pretendían entrar a Ecuador se decomisaron en operativo. El Universo

El operativo "Tormenta 5" liderado por efectivos del Centro Regional de Adiestramiento Canino (CRAC), de Carchi, realizado la noche del lunes 18 de noviembre, logró capturar nueve armas de largo y corto alcance, alimentadoras y munición que pretendía ingresar al Ecuador por la frontera norte. [Ver más](#)



Miércoles, 20 de Noviembre de 2024



Control de la contratación pública en Ecuador, una deuda pendiente en la lucha contra el crimen organizado. Primicias

El Sercop dice que cuenta con 25 funcionarios para supervisar procesos de contratación pública en todo el país, lo que no permite detectar a tiempo la participación de empresas ligadas al crimen organizado en negocios con el Estado, revela el medio digital Connectas. [Ver más](#)



Un presupuesto de USD 25,2 millones y protestas ciudadanas, las únicas pistas sobre una nueva cárcel en Archidona. Primicias

Dudas y especulaciones rodean el proyecto de construcción de una segunda cárcel de máxima seguridad del Gobierno de Daniel Noboa. En un inicio, el Presidente habló de Pastaza, pero hay documentos oficiales que apuntan a Archidona, en Napo. [Ver más](#)



Ecuador tomada por el narco.

Ecuador: Contratos públicos en manos del narco (Fito Macías, ChoneKillers, etc). Urgente24

En medio de una de las peores crisis de seguridad en Ecuador y de la batalla oficial de Daniel Noboa contra el narcoterrorismo bajo la vigencia del "conflicto armado", el gobierno cedió millones en contratos públicos a empresas profundamente vinculadas con figuras clave del narco en el país. [Ver más](#)



Fotografía referencial de un estudiante caminando de vuelta a su casa de noche. (Pexels)

Tres de cada cuatro habitantes de Ecuador se sienten inseguros al caminar por la noche. Vistazo

Casi tres de cada cuatro habitantes de Ecuador (73 %) sienten inseguridad al salir a la calle por la noche en su lugar de residencia, según una reciente encuesta de la empresa Gallup, lo que supone un máximo histórico para el país dentro de los sondeos de esta compañía, con el valor más alto dentro de los 140 países analizados en su reporte de 2023. [Ver más](#)



Elecciones 2025: Las campañas políticas estarán blindadas contra el crimen organizado, dice la UAFE. La hora

El Consejo Nacional Electoral, y la Unidad de Análisis Financiero y Económico, suscribieron hoy, 19 de noviembre de 2024, un convenio de cooperación interinstitucional que, según sus autoridades buscará prevenir y erradicar el financiamiento ilícito en las aportaciones durante la campaña prevista entre el 5 de enero y 6 de febrero próximo. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, realizó una intervención en el Centro de Rehabilitación Social Nro. 2 #Jipijapa, encontrando el siguiente material:

02 Celulares. 03 Cargadores de celular. 01 Audífonos. 03 Cables USB. 02 Pipas. [Ver más](#)



Miércoles, 20 de Noviembre de 2024

	<p>@EjercitoECU Los obstáculos que viven un equipo de combate permiten fortalecer su unidad y los motiva ser mejores soldados cada día, y así, honrar el uniforme que llevan puesto. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador Colaboraron a sofocar el incendio que se propagó rápidamente por existir vegetación volátil propias de las islas, existen focos de calor que se activan fácilmente por las fuertes radiaciones por debajo de la superficie del suelo. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>¿Es la jubilación un desafío para los ecuatorianos? Análisis de cobertura y pensiones promedio. El Mercurio Actualmente, solo el 27,26 % de la población mayor de 65 años en Ecuador cuenta con una pensión contributiva del IESS, excluyendo el Seguro Social Campesino. A lo largo de la historia, la humanidad ha creado mecanismos para atender las necesidades de quienes ya no pueden trabajar. Ver más</p>
	<p>Electorado sigue a la espera de una candidatura que se consolide como la tercera vía para las elecciones presidenciales. La Hora La polarización entre dos fuerzas dominantes en la política nacional gana espacios, mientras los candidatos llamados a elevar la tercera vía pierden la oportunidad para conectar con la ciudadanía ante la falta de liderazgo y propuestas innovadoras. Ver más</p>
	<p>Elecciones 2025: Noboa tiene un 51% de rechazo en Quito a 11 semanas de la elección. La Hora La inseguridad, la crisis eléctrica y las acciones autoritarias alejan al quiteño de la gestión de Daniel Noboa. Cuando faltan dos meses y medio de la primera vuelta de las presidenciales 2025, el mandatario afronta el reto de acercarse nuevamente al electorado de la capital. Ver más</p>

Opinión

	<p>Ecuador: El subdesarrollo también es político. José Alvear. La Hora Por un lado, candidatos que teniendo negocios con el Estado tratan de deslindarse de ellos, burda pero rápidamente, para cumplir con el marco legal. Por el otro, la política del miedo y el uso poco ético del poder nos deja la sensación de que en época de elecciones la cancha está inclinada, a la fuerza, hacia aquel que decía ser "anti-persecuciones", "anti-peleas". Ver más</p>
--	---



Miércoles, 20 de Noviembre de 2024

	<p>Guayaquil: la puerta del comercio global de cocaína. Michelle Maffei. Primicias</p> <p>El flujo de drogas ilícitas sigue sin mostrar signos de desaceleración. Una sola incautación en Róterdam pone en evidencia la magnitud del problema: más de 8.000 kilogramos de cocaína ocultos en un cargamento de bananos originado en Ecuador y transitado por Panamá. Ver más</p>
	<p>Impávidos ante Chancay. Daniel Márquez Soares. La Hora</p> <p>Mientras Perú le apuesta a convertirse en un hub de negocios con el régimen tecnosocialista chino, el Gobierno ecuatoriano ha suspendido todo proyecto conjunto con este. Mientras la Cumbre Interamericana que organizó Ecuador no contó con la presencia de ningún mandatario de importancia alguna, Xi Jinping y Joe Biden estuvieron en Perú para la Cumbre de Líderes del Pacífico. Ver más</p>
	<p>Un escape tóxico en medio del caos. Yasmín Salazar Méndez. Primicias</p> <p>A diario, cientos de trabajadores pierden sus empleos; negocios cierran; las calles están congestionadas a toda hora; las comunicaciones son deficientes; los alimentos y electrodomésticos se dañan; y los servicios públicos están colapsados. Sumemos a esto la violencia, el narcotráfico y la corrupción. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Reentrenamiento de Reservas Militares 2024- TC-19-Nov-2024</p> <p>El Presidente de la República, Daniel Noboa, encabezó este martes la ceremonia oficial de inauguración del reentrenamiento de reservistas militares. Ver más</p>
	<p>Reservistas activos – Ecuavisa 19-nov-2024</p>
	<p>Fuerzas Armadas convocaron a 4.963 soldados entre 20 y 34 años. Ecuavisa 19-Nov-2024</p>
	<p>Presidente Noboa lideró ceremonia de reentrenamiento de reservas militares. TC-19-Nov-2024</p>